

Responsablemente comprometidos con el cuidado ambiental

Como compañía que integra toda la cadena logística, reconocemos que el cuidado del medio ambiente es un aspecto clave en la ejecución de todas nuestras actividades. Por ello, la gestión del desempeño ambiental, la utilización responsable de los recursos naturales y la mitigación de los impactos son fundamentales en nuestro trabajo diario.

Estamos certificados en la Norma ISO 14001 desde el 2001, anualmente, empresas Certificadoras a nivel internacional supervisan y certifican el trabajo de nuestra compañía según los distintos estándares, mediante la realización de auditorías externas en nuestras embarcaciones, Oficinas y depósitos.

Competimos en mercados sumamente exigentes, desarrollando actividades de transporte y servicios conexos en forma integrada, orientados a negocios rentables, centrados en la excelencia en el servicio y en la atención al cliente, con sentido de trascendencia en el tiempo, con profundo respeto a las personas y al medio ambiente.

El cuidado del entorno es nuestro principal objetivo medioambiental, por lo que identificamos nuestros aspectos e impactos ambientales, para ejercer un seguimiento, control y reducción de los mismos en búsqueda de su minimización,

El mayor impacto, y por ende nuestro foco de actuación, se encuentra en el servicio de Agencia Marítima, Representaciones, Estiba, Operadores y gerenciamiento de Flotas, operadores de buques de carga seca, líquida, contenedores y actividades conexas al transporte fluvial y marítimo.

Así, identificamos aspectos de reducción del consumo hidrocarburos, la gestión de residuos en nuestras embarcaciones como en oficina cuestiones estratégicas a nuestro desempeño ambiental. Igualmente desarrollamos entre otras; las siguientes acciones:

- Proporcionamos prácticas seguras de trabajo y operación de nuestros buques, protegiendo el ambiente de acuerdo a los aspectos ambientales identificados, estableciendo los objetivos ambientales e implementando medidas de control operativo contra riesgos identificados.

Creemos firmemente en la importancia de la sensibilización y concienciación medioambiental. Por ello, periódicamente realizamos campañas de sensibilización y concienciación tanto en nuestras instalaciones de tierra, como en buques. para mejorar continuamente los conocimientos y prácticas de seguridad y protección ambiental, su preparación para actuar en emergencias operativas de seguridad, y de protección ambiental, proveyendo los recursos y medios necesarios para el logro de estos objetivos. Dada la importancia que tiene la empresa en el marco de las comunidades donde desarrolla sus actividades, Navemar S.A. contribuye con las mismas en forma permanente, mediante diversos programas y acciones que trascienden el ámbito de sus negocios, como ser:

- La compañía a la fecha ha tenido 0% de derrame de hidrocarburos y aguas servidas en ríos
- La compañía no ha recibido reclamos de partes interesadas con relación a impactos negativos al medio ambiente



- Contamos con procedimiento para el manejo y gestión de basuras para su posterior reciclaje

El cuidado del medio ambiente también empieza en los escritorios. Es por ello, que tenemos vigente nuestro programa de Reducción de Consumo de Papel que promueve un uso responsable de los mismos en la oficina, migrando el resguardo y copias de los registros en archivos con formatos electrónicos.